

# グッドのグッドニュース

## 夏がやって来ました

**小** さかった田んぼの苗もすっかり定着し、すくすくと成長し風になびいております。また辺りの雑草もこれまたどんと発生してしまい、草刈りが追い付かなくなっております。そして梅雨の合間の晴れ間はもう真夏の様な暑さとなっております。もう7月、今年の夏は猛暑になるのか、はたまた冷夏なのか、平年並みなのかわかりませんが、暑い事は間違いないので皆さん熱中症にならぬ様水分補給をし、電気代がかかるなどと我慢をせずにエアコンなどを付けてしっかり暑さ対策をしていきましょう。何しろ体が一番大切ですからね。

さて、先月のグッド・ウッドニュース、「オヤジライダーの転倒ツーリング」を見て、沢山の方に声を掛けていただきまた心配していただき本当に有難ございました。またグッド・ウッドニュースを見ていただき感謝しております。以前に声を掛けて頂いた女性の方からは、わざわざ電話を頂き、心配していただきました。仕事もあるのだから気を付けて下さいと。オヤジとても嬉しかったです。本当に有難うございました。楽しいバイクツーリングなのですが、やはり転倒や怪我をしたり、サバイバルのようになってしまう事は起きてしまいます。ツーリングはいつも単独なのでいざとなった時は危険もあるのですが、それでもずっと乗って来た趣味のバイクとスタイルなのでなかなか止めることはできません。

そんなオヤジライダーですが、今では怪我もほとんど治り、またバイクも修理しましたので、いつでも出動できます。実はオヤジも気持ちもう走りに行きたくてウズウズしています。走っているバイクを見ると余計そう思います。しかしまだ家族は心配していますので、

「またあの林道へリベンジに行きたい！」などと、とても言えません。ので、今は心の中でそっと思っております。やはりオヤジ、あそこで引き返したのが悔しいのであります。ただ転倒もオヤジライダーの未熟さでありますので、ここはしばらく静かにして遠くには行かずに、**近隣を走ろう**と思っております。この辺りは沢山林道がありますし人里も近いのですから。それに今度行方不明になったら、バイクは没収されそうですからね。また今回の件で色々学びました。プロテクターの必要性や、予備レバーや工具の準備、防寒着など、今まではしっかり持って行ったものを、**荷物の軽量化**のためにと省いてしまった事です。そしてこれまで何事も無かったから大丈夫だろう！という気の緩みがあった事は確かです。今回思い知ったので、今後はしっかり準備していきます。そして**懲りないオヤジライダーはまだまだ元気に走るのです！**皆さんも準備は怠りない様にしましょう。

表題のグッド・ウッドニュースのロゴを考えていただくなど、いつもお世話になっております**小諸市の杉山様**に今回はオヤジライダーの愛車バイクの絵を描いていただきました。すごく上手く描けており、とても気に入っております。今回角度の違う**2枚**を描いていただきましたが、そのうちの一枚を載せました。このチラシが白黒なので分かりづらいかもしれませんが、実際は着色されており、細部まで丁寧に描かれておりますので、オヤジライダーが転んで付いた**マフラーの傷**まで入っていて感動ものです。絵は額に入れて事務所に飾ってあります。当社に来られた際はぜひ見て行って下さい。杉山様、本当に有難うございました。ホームページではこのチラシもカラーで見られます。

それにしても早いものでもう半年が過ぎてしまいました。そして季節ももう夏になりました。今まで出歩けなかった分、今年の夏は久しぶりに家族で海水浴にでも行ってみようかなと思っております。オヤジも昔は水泳が得意でしたので、今でも大丈夫ではないかと思っております。ただ、人に進んで見せられる体形ではないですが、その**分腹に脂**が沢山付いていますので、水に浮かかな？と勝手に思っているオヤジライダーです。



HONDA JOURNAL

頭の体操

間違いさがしゲーム



上下のイラストで違うところが5箇所あります。  
さあ！チャレンジしてみてくださいね！



答えは裏面をみてね！